

VÉRONIQUE, 7 ANS, GAGNE LE BATON DE SAINT MAURICE



« Il n'y a rien de si merveilleux que la Saint - Maurice, à Villemeux », nous dit un vieux refrain que les anciens n'ont pas oublié.

Si la Saint - Maurice, comme tant d'autres fêtes, n'a plus le même visage que jadis, elle n'en reste pas moins pour tous les Villemeusiens, une date importante de leur calendrier, car elle est, avant tout, une fête de famille.

Dès samedi soir alors que place Saint - Maurice la fête foraine avec son manège d'autos - scooter, ses tirs, ses confiseries et autres attractions, battait déjà son plein, la jeunesse dansa sous la tente Védie, avec l'orchestre « Les Rhythmic ».

Le dimanche matin, ainsi que le veut la tradition, les fidèles assistèrent nombreux à la grand-messe célébrée par M. l'abbé Chanet, en l'église Saint - Maurice.

A l'issue de l'office, ce fut selon la coutume, la vente aux enchères (à l'américaine) du bâton de St-

Maurice, au profit des œuvres de la paroisse.

La vente d'un bâton du Saint-Patron de chaque paroisse est encore très répandue dans le pays drouais.

Au début du siècle, la vente du bâton de Saint - Maurice avait disparu. Mais grâce à l'abbé Lériot, elle a repris entre les deux guerres.

L'ancien curé de Villemeux avait retrouvé, en effet, le fameux bâton au presbytère, mais sans la statuette du Saint - Patron...

Après avoir cherché en vain dans son entourage, l'abbé Lériot trouva un cavalier qui ressemblait à saint Maurice n'en est pas moins un saint Georges, peut être même un saint Martin.

Cela n'empêche pas les Villemeusiens qui sont les heureux bénéficiaires du bâton de se féliciter de la protection de leur Saint - Patron sous leur toit.

Le bâton de Saint - Maurice fut

vendu dimanche matin, par M. Louis de Saint - Michel, président de l'A. S. V. assisté de M. Hachet, notaire, et l'heureuse bénéficiaire ne fut autre que la petite Véronique Barre, 7 ans, fille de M. et Mme Philippe Barre, et petite-fille de M. et Mme Pierre, de Villemeux.

La vente du bâton s'est déroulée en présence de Mme Dutilleul, épouse du maire de Villemeux; de plusieurs conseillers municipaux, dont M. Roland Lauvernier, de Mlle Marie - France de Saint-Michel, conseillère municipale, qui tenait les orgues, à la messe, etc...

L'après - midi il y eut foule sur la place Saint - Maurice et de nouveau la jeunesse dansa sous la tente Védie. — G. L.

NOTRE PHOTO :

— Après sa vente le bâton de Saint - Maurice est très entouré par la petite Véronique Barre; M. Louis de Saint - Michel, Cécile Barre et les enfants de chœur.

26 septembre 1972